



2 ateliers découverte de la Corée du Sud au collège

publié le 23/03/2024

Les 7 et 21 mars derniers, Eloïse, co-fondatrice de l'association *Korean fighting*, est venue présenter aux élèves du club manga la culture et la langue coréenne.

Devant un public très enthousiaste, lors du 1er atelier, Eloïse a commencé par la localisation de la Corée du Sud, des données sur la géographie et la population pour ensuite aborder la culture coréenne : K-pop, K-dramas, K-movies, webtoon, la nourriture, le maquillage et la mode.

Pour le second atelier, les élèves ont étudié la langue coréenne : le roi Sejong est le créateur de l'alphabet coréen (le hangeul). Eloïse est revenue sur les différentes façons d'apprendre une langue et sur l'écriture et la prononciation de "Bonjour" et "Au revoir" en coréen.

Chaque élève est reparti avec l'écriture de son prénom en coréen.

Merci encore à Korean fighting pour ces 2 interventions.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.